

Die Stadt Frankfurt am Main trauert um ihren ehrenamtlichen Stadtrat

Claus Möbius

Inhaber der Römerplakette in Bronze

geboren 11. März 1947

verstorben 7. Dezember 2025

Seit 2011 hat Herr Stadtrat Claus Möbius in seiner Funktion als ehrenamtliches Mitglied des Magistrats mit klarer Haltung, seinem umfangreichen Fachwissen und einem tiefen Verantwortungsbewusstsein die Entwicklung der Stadt Frankfurt am Main mitgestaltet. Dabei lagen ihm besonders soziale und kulturelle Projekte, wie beispielsweise die Leberecht-Stiftung oder die Batschkapp, am Herzen.

Herr Stadtrat Claus Möbius war eine Persönlichkeit, die den Dialog suchte und stets das Wohl der Frankfurter Bürgerinnen und Bürger in den Mittelpunkt stellte. In seiner Funktion als Stadtrat vertrat er die Stadt Frankfurt am Main in einer Vielzahl von Aufsichtsräten und Beiräten, unter anderem bei den Stadtwerken Frankfurt am Main Holding, der Mainova, der HFM Managementgesellschaft für Hafen und Markt und der Sportpark Stadion Frankfurt Gesellschaft für Projektentwicklung.

Zudem engagierte er sich in verschiedenen Vereinen wie der Bildungsstätte Anne Frank, dem Frankfurter Kulturzentrum, dem Frankfurter Kunstverein, der Stiftung Frankfurter Künstlerhilfe sowie der Sportjugend Frankfurt. Mit seiner ruhigen, verbindlichen Art gelang es ihm, unterschiedliche Positionen zusammenzuführen und Projekte mit Weitsicht voranzubringen.

Wir verlieren so unerwartet nicht nur einen engagierten Bürger, sondern auch einen über Parteidgrenzen hinweg hochgeachteten Stadtrat, der seinen Dienst mit Herz, Überzeugung und Integrität erfüllt hat und dessen Wirken weit über seine Amtszeit hinaus Spuren hinterlassen wird.

Die Stadt Frankfurt am Main wird Herrn Stadtrat Claus Möbius stets ein ehrendes Andenken bewahren.

In aufrichtiger Anteilnahme

Die Stadtverordnetenversammlung

Hilime Arslaner
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat

Mike Josef
Oberbürgermeister